

Wald-Weihnacht kommt an

Am 2. Adventssonntag hat die Gemeinschaft 14 Linden am Otterbach den ersten Wald-Weihnachtsmarkt veranstaltet. Die Resonanz gibt den Initiatoren Recht.

Von BZ

WEIL AM RHEIN Schon vor 15 Uhr, der eigentlichen Eröffnung des Wald-Weihnachtsmarkts, fanden die ersten Besucher den Weg an die Waldschänke am Rande des Otterbachs. Rund um den großen mit Lichterketten und Weihnachtskugeln geschmückten Christbaum wurde ein großzügiges Angebot an handgefertigten Produkten in den liebevoll dekorierten Pavillons angeboten. Die Waldschenke lud die Gäste zu Kaffee und selbstgebackenen Kuchen und Torten ein und man genoss die schöne Stimmung und die Gespräche.

Der Nikolaus erfreute die kleinen Besucher mit seinen Gaben. In den Abendstunden waren mehrere Schwedenfeuer entzündet worden und die Beleuchtung der Stände zauberte ein adventliches Ambiente auf den Platz. Der Kindergarten St. Franziskus verkaufte viele frisch gebackene Waffeln. Nach dem Erfolg war für die Siedlergemeinschaft klar: Im kommenden Jahr wird es wieder einen Wald-Weihnachtsmarkt geben.

BZ